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An die
Bezirksbürgermeisterin
im Stadtbezirk Mitte
Cornelia Kupsch o.V.i.A..

üper den Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
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Hannover, 21.05.2021

Anfrage gem. § 14 iVm. § 32 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates
Stand der Dinge im Bredero-Hochhaus

Vor vielen Jahren hat die Landeshauptstadt Hannover die Umwandlung der 11

Zwischengeschosse zur Schaffung von Wohnraum im Bredero-Hochhaus auf den Weg
gebracht, damit dort über 100 Wohnungen geschaffen werden können.

Fortschritte sind dezeit noch nicht erkennbar.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtvenryaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Welche rechtliche und/oder tatsächliche Schwierigkeiten stehen der Umwandlung
dezeit entgegen?

2. Wie hat sich die Eigentümerlnnenstruktur des Gebäudes in den letzten Jahren
entwickelt, welche Verpflichtungen sind diese gegenüber der Stadt Hannover
eingegangen?

3. Wie viele öffentlich geförderte Wohnungen sind nach der Umwandlung im Bredero-
Hochhaus vorgesehen?
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